

## Varios colectivos se involucran en la Semana de la Movilidad

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 12/09/2017

Puente Genil acogerá del 16 al 22 de septiembre la segunda edición de la Semana Europea de la Movilidad. El Ayuntamiento participa en esta actividad con la intención firme de dar promoción a la movilidad saludable y sostenible a través de una iniciativa que involucra a diferentes colectivos de la localidad, que colaborarán en su desarrollo desde este sábado.

Francisco Morales, concejal de Seguridad Ciudadana y Tráfico, explicó que con esta celebración se revalidan las sinergias que surgieron el año pasado entre la Administración y colectivos sociales haciendo visible a la ciudadanía que apuesta por una movilidad sostenible. Por su parte, Rafael Ruiz, coordinador de la celebración de la Semana Europea de la Movilidad en Puente Genil, añadió en la presentación de las actividades que estas jornadas se celebran para crear un marco de trabajo donde se incluyan socios, temas y aspectos de la movilidad sostenible para que la ciudadanía forme parte de las decisiones, permitiendo así establecer un foro de debate sobre movilidad y sostenibilidad con la intención de producir cambios a largo plazo en actitudes y conductas.

## La Semana Europea de la Movilidad promoverá con diversas actividades hábitos más sostenibles entre la sociedad

Rocío Díaz 11/09/2017

La Semana Europea de la Movilidad, del 16 al 22 de septiembre, conllevará la celebración en Puente Genil de varias actividades con la ayuda de diversos colectivos, entre los que cabe destacar la comunidad educativa, la asociación Disgenil, el Club Ciclista de Puente Genil y Osmara Teatro, entre otros.

El objetivo, animar a las autoridades locales europeas a introducir y promocionar medidas de transporte sostenible e invitar y concienciar a sus ciudadanos a buscar alternativas al vehículo privado. Para ello, se llevará a cabo el próximo sábado 16 de septiembre el II Paseo Infantil Ciclo- saludable; el domingo 17 la celebración del Día Sin Coches; el lunes 18 el Taller para la Movilidad Universal; el martes 19 el Taller de Movilidad Segura del Mayor; el miércoles 20 el Taller de Movilidad Segura del Peatón Infantil; el jueves 21 el Taller de Movilidad Segura del Ciclista Infantil; y el viernes 22 el I Paseo por la accesibilidad Presentación 2ª Ruta de Camino Escolar. (TODA LA INFORMACIÓN MAÑANA EN LOS SERVICIOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

## La XX Subida a Cordobilla se celebrará el 24 de septiembre

Alberto Gómez 11/09/2017

El concejal de deportes en el Ayuntamiento de Puente Genil, José Antonio Gómez y la presidenta del Club de Atletismo Amigos del Canal, Sandra Martínez, presentaron días atrás el cartel anunciador de la XX Subida a Cordobilla, tradicional prueba deportiva que se celebrará el próximo domingo 24 de septiembre.

Esta tradicional prueba supone el inicio del calendario de carreras para el Amigos del Canal que, además, tal y como aseguró Gómez, “se complementa con una jornada de convivencia entre todos los participantes al finalizar la prueba” que cuenta con un gran número de representación de atletas locales pero que cada año “tiene un aumento de corredores de otras localidades”.

La prueba comenzará a las 10 de la mañana con salida desde Plaza del Ancla en dirección a la aldea de Cordobilla con un recorrido exigente de 8 kilómetros. El precio de las inscripciones cuyo plazo está abierto hasta el próximo viernes 15 de septiembre es de 6 euros para socios y 8 euros para no socios con un máximo de 175 dorsales. Tal y como aseguró la presidenta del club, Sandra Martínez, será una prueba solidaria ya que los corredores tienen la posibilidad de colaborar con Cáritas que solicita este año leche y gel de baño, a ser posible.